

Rompiendo estereotipos sobre familias monoparentales

Queremos presentaros esta campaña para **romper con los estereotipos que se crean de forma habitual sobre las familias monoparentales.**

En la sociedad actual se sigue considerando como familia tradicional a la biparental con un padre y una madre, pero en la sociedad actual **convivimos distintos tipos de modelos de familia y todos ellos son igual de válidos**, sin que existen unos mejores o peores que los otros. Nuestras familias son muchas y muy diversas y los caminos que llevan a la monoparentalidad también lo son y como podemos ver en este trabajo la mayoría no disfruta ninguno de los “supuestos beneficios” que la mayoría de la gente piensa que se nos ofrecen desde las administraciones.

Desde Isadora Duncan creemos que debería haber una **correcta definición de todas las dimensiones de la monoparentalidad** y llevamos 40 años trabajando para ello.

Este vídeo que queremos presentaros para mostrar las distintas caras de la monoparentalidad, fue realizado desde la **Fundación Isadora Duncan** en 2023 y su financiación corrió a cargo la Concejalía de de igualdad del **Ayuntamiento de León**, a través de la convocatoria de proyectos de igualdad entre hombres y mujeres.

La entrada [Rompiendo estereotipos sobre familias monoparentales](#) se publicó primero en [Isadora Duncan](#).

Artículo original: Rompiendo estereotipos sobre familias monoparentales [Rompiendo estereotipos sobre familias monoparentales](#)

Secciones: [FFM Isadora Duncan](#)